

小谷場中だより

川口市立小谷場中学校

〒333-0857

川口市大字小谷場1156番地

TEL 048(267)1055

FAX 048(267)1069

教育目標〈自主 協働 創造〉 校訓〈力の限り〉

9月号

令和5年9月1日

絆を深める2学期に

校長 藤川 悟

国連からは「今は地球の温暖化ではなく、もはや地球の沸騰化である」という表現があったように、たいへん暑かった夏休みが終わりました。コロナも明けて、マスクを着用している人も少なくなり、通常の夏休みを期待していましたが、この暑さには正直まいりました。猛暑日も多く、台風も上陸し、確実に気候が変化していることを実感する夏休みとなりました。皆さんは、事故なく充実した夏休みを過ごせたでしょうか。

さて、今年の夏はスポーツの大会がたくさん開催されます。暑いなかでの甲子園、世界陸上、バスケットボールやラグビーのW杯……。特に私はバスケットボールをしていたので、沖縄で開催されるバスケットボールのW杯がとても楽しみです。オリンピックでは、女子は歴史的な銀メダル、男子は惨敗で終わってしまいました。ぜひ、男子にはオリンピックのくやしさをこのW杯にぶつけてもらいたと思います。この学校だよりが配られるころには結果が出ていると思うのですが（現在、8月22日）、初戦のドイツに勝つことができれば、グループリーグの突破も見えてきます。ドイツ、フィンランドと連勝し、オーストラリアと勝負！こんな感じになったら最高です。チームスポーツを見ていると選手同士が競いあいながら、苦しいときには励ましあい、お互いに高めあうことで素晴らしいプレイが生まれる、そんなところに感動します。きっと、そこには選手同士にしかわからない信頼関係からくる絆で結ばれているからだと思います。

本校も2学期は、「行事の2学期」とも言われるように、9月の後半に新人戦、10月にはいると運動会、1年生は4年ぶりの職場体験（夢わーく）、11月には合唱コンクールが実施されます。生徒の皆さんが、それぞれの行事で、苦しいところで励ましあい、お互いを高めあいながら、絆を深めることができる2学期になることを期待します。

保護者の皆様にも、本校教育活動にご理解ご協力をいただくことが多い2学期となります。引き続き、よろしくお願いたします。

「顔を上げて、前を向いて！2学期のスタートです！」